



Auszug aus der Niederschrift

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss der Stadt Hennef hat in seiner Sitzung am 19.06.2017 folgenden Beschluss gefasst:

TOP	Beratungsgegenstand
1.5	Bürgerantrag "Bahnhof Stadt Blankenberg" vom 21.04.2017

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss beschloss einstimmig:

Die Behandlung des Bürgerantrages zum Thema „Bahnhof Stadt Blankenberg“ vom 21.04.2017 wird zuständigkeitshalber in den Ausschuss für Stadtgestaltung und Planung verwiesen.

Der Antragsteller ist entsprechend zu unterrichten.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Hennef, den 21.06.2017


Schriftführerin
Monika Frey

 23.06.17
G.F.

Von [REDACTED]

Gesendet: Freitag, 21. April 2017 13:08

An: Trockfeld, Anke <Anke.Trockfeld@hennef.de>

Betreff: WG: Bahnhof Blankenberg

Sehr geehrte Frau Trockfeld,

Ich übersende die E mail einer besorgten Mutter aus Greuelsiefen mit der Bitte um Kenntnisnahme. Die „besorgte Mutter“ und [REDACTED] sind identisch und sie ist [REDACTED]

Ich kann der vorgetragenen Bitte für ein ordentliches Unterbringen von Fahrrädern nur zustimmen und muss eingestehen an Fahrradständer oder Ähnliches, bei all dem was bisher im Bereich des Blankenberger Bahnhofs mit Ihrer Hilfe geschaffen worden ist, nicht gedacht zu haben. Ich habe in der Vergangenheit, wenn ich an dem P+R Parkplatz vorbeigekommen bin, immer wieder gesehen, dass Fahrräder an die Pfosten des Infokastens oder an einem Laternenpfahl angekettet waren. Ebenso geschieht das, wenn auch selten, am Brückengeländer. Ich halte deshalb das Aufstellen von Fahrradständern für erforderlich und beantrage hierdurch entsprechende geeignete Maßnahmen. M.E. erweist sich dafür der P+R Parkplatz als die sinnvollste Stelle. Da ich nicht weiß, welches Amt zuständig ist, bitte ich Sie, meinen Antrag verbunden mit der Bitte einer Bürgerin entsprechend weiterzuleiten und mich über ihr Vorgehen zu unterrichten.

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]
[REDACTED]